

Alternative für Deutschland

Fraktion im Rat der Stadt Köln



PRESSEMITTEILUNG

AfD bekräftigt Rücktrittsforderung gegen Stadtdirektor

Kahlen soll gehen

"Es handelt sich um einen einmaligen Vorgang, nachdem nicht einfach zur Tagesordnung übergegangen werden darf." sagt Roger Beckamp, Fraktionsvorsitzender der AfD im Rat der Stadt Köln. "Ein Stadtdirektor, der den Rat der Stadt Köln und die Bürger anlügt ist nicht tragbar. Wie soll weiterhin Vertrauen in seine Aussagen gelegt werden, wenn man als Bürger ständig in der Angst leben muss, dass Herr Kahlen Aussagen und Entscheidungen im Sinne parteipolitischer Interessen trifft?" fragt Hendrik Rottmann, stellvertretender Fraktionsvorsitzender und OB-Kandidat der Kölner AfD. "Wer durch sein Handeln die Rechtmäßigkeit von demokratischen Wahlen in Zweifel zieht, muss die Verantwortung tragen."